

社南探検隊きたる!

5月25日(水)に、社南探検隊として至民中学校の生徒25人が古街道の見学に訪れました。



今年も至民中学校1年生の生徒25人が、社南の宝物を発見すべく、社南探検隊として古街道の見学に訪れました。

古街道PJからは、朝倉会長と田嶋実行委員長がガイド役として説明を行って来ました。

発見した宝物は、11月に古街道を今度は社南小学校の児童たちと再び訪れて、そこで発見した社南の宝物として伝授することとしています。

いつまでも、心の中に故郷の宝物として残しておいて欲しいです。



1 2 これからの活動予定

これからの古街道整備計画、役員会等の活動及び開催予定についてお知らせします。

整備計画

- 7月9日(土)
— (南居ルート整備)
- 8月21日(日)
— (南居ルート整備)

役員会等

- 8月10日(水) 19:00
役員会 清明公民館



編集後記

毎月発行を目指して発刊しましたが、思うように作成ができなく、6月号の発行が遅れてしまいました。期待していただいた皆様には期待に添えなくて大変申し訳ありませんでした。これからは頑張って作成します。梅雨も明けて益々暑くなりますが、水分を十分にとって熱中症にはくれぐれもご注意ください。